

Liegt hier ein Irrtum vor? Nein, ganz und gar nicht, es gibt so verrückte Menschen, denen ein Studium allein nicht reicht. Nach der Matura an einem neusprachlichen Gymnasium begann ich auf der Karl-Franzens-Universität mit dem Lehramtsstudium Sport und Geschichte. Das Studium war interessant und nicht allzu anstrengend, doch irgendwann habe ich mir überlegt, daß ich nicht als arbeitslose Geisteswissenschaftlerin enden will. Außerdem wollte ich das Schreiben meiner Diplomarbeit hinauszögern - ich hasse Schreiben!!!



Fr. Mag. Susanne Baumgartner, Bj.1969, Liste M+V, Strv MB-Wi

Also dachte ich mir: And now to something completely different - und landete bei Maschinenbau-Wirtschaft. Eine weise Entscheidung, auch wenn die Jobaussichten für Techniker nicht mehr so toll sind, wie sie es einmal waren. Da ich schon jahrelang Studienrichtungsvertreterin für Geschichte war, und die Vor- und Nachteile der ÖH-Tätigkeit kennengelernt habe, konnte mein Weg natürlich nicht an der Fachschaft Maschinenbau vorbeiführen. Seit vorigem Semester bin ich Mitglied der Studienkommission, und jetzt kandidiere ich für die Studienrichtungsververtretung und auf der Liste M + V.

Mag. Susanne Baumgartner

Ich habe schon 30 Jahre auf dem Buckel und bin seit 1987 mit eher längeren Unterbrechungen Maschinenbaustudent.

Weil ich öfters im 324er die Prüfungsbeispielsammlung benutzte, kam ich mit Leuten der Fachschaft in Kontakt. Da ich diese Beispielsammlung für eine sinnvolle Einrichtung halte, habe ich mich gerne bereit erklärt Sprechstunden zu halten, um diese Dienstleistung auch

weiterhin den Studenten zu ermöglichen. Leider werden wir alle älter und damit rückt auch - so unwahrscheinlich es klingen mag - das Studienende immer näher, was zur Folge hat, daß Ihr Euch selbst früher oder später um den 324er kümmern müßt. Es ist meine

Überzeugung, daß es viele Studenten gibt die,



wie ich damals, eine Aufgabe im Bereich der Studentenvertretung übernehmen würden. Zur Zeit ist es unser Hauptproblem, als Eure Vertreter, Euer Interesse dafür zu wecken. Ich bin mir dieser Problematik bewußt, da es auch bei mir mehr als 5 Jahre dauerte bis ich bei der Fachschaft mitarbeitete.

Wir beißen nicht. Darum schau mal vorbei oder rufe an (873-5130) vielleicht können wir Dir helfen, oder wenigstens Du uns.

Strv. Maschinenbau

1. Auer Maximilian
2. Johannes Josef Daxer
3. Gunther Hager
4. Karl Höfler
5. Christian Juwan

Karl (Charly) Höfler